

DRY CLEANING

LIMPIEZA Y APLANCHADO DE TODA CLASE DE TRAJES

75 VARAS AL SUR DEL MONTE NACIONAL DE PIEDAD



NUNCA

SE HA PRESENTADO AL PUBLICO DE SAN JOSE UNA COLECCION DE ETAMINES, MAS EXTENSA, MAS BONITA NI MAS BARATA QUE LA QUE SE EXHIBE EN LAS VITRINAS DE LA

Tienda Turull

(LA TIENDA DE LAS GANGAS)

PASE A VERLA Y CON SEGURIDAD ENCONTRARA EL ESTILO Y DIBUJO QUE UD PENSO PARA SU VESTIDO.

MIGUEL TURULL

NOTA.—No olvide que aunque le anuncien muchas marcas de medias aún no ha salido la competidora de la famosa PIERROT.

"Crítica"

Directores: RAMON CALDERA, ANTONIO ZELAYA

Administrador: ARTUR OFONSECA

Teléfonos: Dirección 3240 - Administración 2134

FRANCIA, ITALIA Y BELGICA CAMBIAN IMPRESIONES ACERCA DE LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE HOOVER

PARIS, 23.—El Quai d'Orsay ha comenzado a cambiar impresiones con las cancillerías italiana y belga respecto a la propuesta del presidente Hoover...

El consejo de ministros estudió dicha propuesta hoy durante 3 horas, acordando continuar su discusión mañana. Créese que la contestación al Departamento de Estado indicará que Francia está dispuesta a aceptar la idea del presidente, pero que encuentra dificultades en reforzar el plan Young en lo que se refiere al pago de anualidades...

Francia aceptará el plan indicado por Mr. Hoover, pero haciendo una salvedad en los pagos alemanes. Mientras tanto, en los círculos parlamentarios se indica que el gabinete francés se empeña en resolver este asunto sin consultar las cámaras, habiendo ya anunciado cuatro interpellaciones.

Reunión en el Centro Comunista

Anoche se celebró una reunión en el centro Comunista de esta ciudad, situado en el Pasaje Recchia. Entre los tópicos discutidos se mencionó el problema de los hijos naturales actualmente discutiéndose en el Congreso por moción presentada por el Lic. Rogelio Sotela. Esta reunión fue bastante concurrida notándose entre los asistentes muchas mujeres.

Un taller modernamente montado

Tuvimos el gusto de visitar el taller de Vulcanización de el señor José Enrique Garnier, quien después de muchos años de práctica ha abierto en esta capital empleando los métodos que se emplean en la fábrica Firestone, métodos modernos de vulcanización que han dado resultados asombrosos. Felicitamos al señor Garnier por sus actividades comerciales y le deseamos toda clase de éxitos.

LA MAS DELICIOSA, SANA PARA

Bocadillos de

SE VENDEN EN TODAS PARTES. Guarde las envolturas y cámbiela.

NUESTRA SOCIEDAD

Estimable viajera... Baile en Heredia

Muy pronto parte para la república de Panamá la estimable profesora señorita Berta Tullia Quesada, quien ha estado entre nosotros por algún tiempo impartiendo enseñanza en nuestros principales centros educacionales.

CRITICA desea a la señorita Quesada un feliz viaje y un pronto regreso a esta tierra, en la que dejó muchas simpatías.

Viajeros. Estuvo en esta capital procedente de Cartago la encantadora señorita Zula Rosa Vollo.

De Puntarenas regresó don Santos León Herrera. Tuvimos el gusto de saludar a don Arturo Vico, quien estuvo en esta capital procedente de Cartago.

Regreso. Procedente de los Estados Unidos, donde efectuó sus estudios profesionales, se encuentra en esta capital el doctor particular amigo don Oscar Rodríguez. Lo deseamos al ven Rodríguez una grata permanencia entre los suyos.

Viajeros. De Panamá regresó don Roberto Brenes.

—Don Gustavo Pacheco y su señora esposa doña Olga...

Don Manuel Solera nos hace...

... (parte de la página UNO)

Basta de palabras: los hechos

SIN MUCHO BOMBO ESTAMOS LIQUIDANDO LA TOTALIDAD DE NUESTRAS EXISTENCIAS

Gangas en toda clase de mercaderías encontraránlas en

LA MASCOTA

de Sibas Irreversibles.

Economizar y producir debe ser nuestro lema

Respetuosamente al señor presidente del congreso, a los miembros de las comisiones de agricultura y trabajo, y a los demás señores diputados...

ACOPLEMONOS

ES ASI COMO PUEDEN Y DEBEN OBTENERSE CREDENCIALES PARA SER ELECTO O REELECTO EN LOS ALTOS PUESTOS

... (parte de la página UNO)

LECHERIA ROBERT

AVISA A SU NUMEROSA CLIENTELA Y LAS COLONIAS EXTRANJERAS QUE TENDRAN LA VENTA LOS DIAS MIERCOLES Y SABADOS

LA DELICIOSA

NO CONFUNDIRLA CON LA QUE ANTES SE VENDE

SILUETAS DIAS
MILDVAN LAAT
(Figuritas d)

Hoy caros deportistas, nos hemos olvidado de ustedes, pero si nos acordamos, da madurita del Orión. Querita que la vimos el domin último en el Estadio, dándole sus alijados el empuje y coraje para que ellos, llenos de alegría pudieran demostrar una vez más, que todavía han corresponsabilidad a la buena voluntad que esa linda mequetrupe de mil colores, con sus caritas color de cielo, y sus caritas de virgen, digna de esculir, dale como agasajo un trino como fue, el que obtuvo equitativo ese domingo.

Nosotros estamos juntos ella; con su mirada de ángel, espeso, no perdidos en un momento de vista el estribo y entre alegría y sin...

Los Lics. don Ernesto Martin y don José Joaquín Soto apelan del fallo del Juez del Crimen de Alajuela en el proceso del alzamiento en armas en Grecia

Señor Juez del Crimen de Alajuela. (Causa contra José Joaquín Soto, Ernesto Martín y otros)

Los indicados Ernesto Martín y José Joaquín Soto respetuosamente, piden revocatoria con apelación subsidiaria, en su caso, del auto de prisión y enjuiciamiento dictado por usted a las dieciséis horas del veintinueve de mayo último.

Resolución del Juzgado del Crimen de Alajuela, de las nueve horas veinte minutos del diecinueve de junio de mil novecientos treinta y uno.

COMUNIDAD ITALIANA

BERLÍN, 23. — En los círculos oficiales han causado extrañeza las exigencias de Italia al pedir que Alemania abandone su proyecto de unión aduanera con Austria, como condición necesaria para su aceptación de la proposición de Mr. Hoover, ya que tal actitud está en desacuerdo con el reciente discurso del ministro de negocios extranjeros, Grandi, en el senado italiano, en que habló de la necesidad de ayudar inmediatamente a Alemania en beneficio de la situación general europea. El propio Grandi mencionó la proyectada unión aduanera austro-alemana como un experimento por el cual ambas naciones trataban de evitar un desastre económico.

JOSE MARIA ARCE & CO., S. A.

Avisan por este medio a su estimable y numerosa clientela **HABERSE TRASLADADO** al local contiguo al que han ocupado hasta ahora, **Donde cuentan con un Surtido Reforzado de Repuestos y Accesorios para toda marca de Automóviles**

Resultado de las elecciones en Bulgaria

SOFIA, 23. — Los datos finales acerca de las elecciones indican que el grupo nacional de oposición obtuvo ciento cincuenta curules; la unión democrática sesenta y cinco; los comunistas seis; los macedonios ocho; el grupo central cuarenta y cuatro.

Vuelo al rededor del mundo

NUEVA YORK, 23. — Willey Post y Harold Gatty salieron a las 4.55 a. m. del aeroplano Roosevelt en un avión Lockheed Vega, el "Winnie Mae", para Harbo, Grao, Terranova, en la primera etapa de su vuelo alrededor del mundo, que proyectan realizar en diez días. Seguirán la ruta Berlín - Moscú - Irkutsk - Alaska - Canadá y Nueva York.

La ley de Seguro Social en México

MEXICO, 23. — La Ley del Seguro Social será una realidad dentro de poco tiempo, satisfaciendo así una necesidad colectiva de gran urgencia la hace ya implantarse. La secretaria de industria y comercio dirigió al señor General Rafael Melgar, Presidente del bloque nacional revolucionario de la cámara de diputados, una atenta invitación en el sentido de solicitar la cooperación de los representantes populares en el interior de la comisión que laborará en el proyecto de ley de Seguro Social.

La contestación italiana a la propuesta de Hoover

ROMA, 23. — Mussolini, Grandi y Mosconi conferenciarán mañana para preparar la contestación a la propuesta del presidente Hoover sobre la moratoria en las deudas de guerra y las reparaciones alemanas. Se tiene entendido que el gobierno italiano aceptará sus términos el plan Hoover, pero con la condición de que Alemania usará en forma constructiva la suma de ciento ochenta millones de liras que Italia ofrecerá al aceptar tales proposiciones. También exigirá que Alemania desista de la proyectada unión aduanera con Austria.

MEXICO, 23. — El señor presidente de la república ingeniero don Pascual Ortiz Rubio, ha restablecido de la indisposición que sufrió en días pasados y ha reanudado en su despacho los asuntos administrativos.

SILUETAS DEPORTIVAS
MARIA E. ESCORRIOLA
(Figuritas de la Gimnástica)

Qué linda y qué buena es esta madrinita de los blanqui-rójos; tiene la dulzura y el encanto de una diosa ateniense, de esa que de Macarena y con sus ojitos de Macarena y su carita angelical, estaba en el Estadio en su palco de honor, presenciando a sus muchachos y dándole ánimo y fuerza, pero ellos se han portado muy mal, pues defendieron su bandera, pero no como lo hacen siempre, conquistando triunfos. Pero ella los alentaba y les daba fuerzas y la mala suerte estaba con ellos. Como sufría esta bella representante de los gimnásticos y sin embargo, la oímos después de la partida que les dijo: no hay porque desanimarse, otro día el triunfo es de nosotros, no todos se ganan.

La vida y el deporte tiene sus cambios, hoy para mí, mañana para tí; y así fue; después de la partida la saludamos con sombrero en mano y parece que nos decía: perdí mos, pero otro día ganamos, y orgullosa con su derrota se encaminó plétorica de alegría, con todos sus alijados.

CHUTO

Leche fresca
y cuidadosamente ordeñada para niños delicados, he pest vena en el **Gran Hotel Nopoli** VICTRESPDES.

UN POUITO RSA

DIA DE PAGO

Todos, cual más menos, tenemos algo de Chile en día de pago cuando llegan de mes y el jefe nos entregamos billetes que hemos ganado con cristiana resignación treinta días, haciendo de fantásticos proyectos y combinaciones más idealistas.

Lo desagradable los billetes los esperamos días, y los despachamos hora para seguir esperar otro fin de mes.

La esposa disimulada

Es la que llega a su oficina precisamente en que recibimos la plata y minutos antes de salir a la tienda ya estamos sacudiendo el polvo de la cuenta al churruco a que nos desentendamos con un compañero aparcado diciéndonos que momento, y por casualidad al salir y se le oír a sus caritas, es calidad que se repite el último todos los meses.

La mamá indirecta

Es la que se va a buscar a su hijo el día, y con mucha amabilidad de decirle cuánto le gusta el día, le cuenta que de la casa ha estado a recordarle que mañana, y que va a pasar tiempo, porque tiene apuro.

La esposa sincera

Es aquella que paga y va a dejar al mt oficina y lo espera en la sala que sale, y cuando le dice: —Tú crees que hago oír mi gesto... muy divertido, pues, es por lo que se lo sigo creyendo, si te vas sola del mes, te vas con te la gastas toda por para derrochador, con rica, no te das cuenta de que te vas con tus botitas... Canallísimo, esto es lo que me ha pasado ya le ha en su auto (integró...)

El empleado solitario

Es el que toma enterito y sale feliz por lo que quiere con su fin del día

que no hemos cometido algún delito, sino por el contrario realizamos un acto de defensa de las instituciones del país, no pensábamos apelar del auto de enjuiciamiento ni de cualquier sentencia que contra nosotros se dictara en este asunto, porque no nos importaba mostrar las consecuencias de lo por nosotros ejecutado, en la confianza de que nuestro sacrificio había contribuido a resolver definitivamente el problema planteado en noviembre de 1930 por don Manuel Castro Quesada y sus auxiliares. Los acontecimientos que en este momento tienen en intensa agitación al país nos demuestran que todavía queda algo que hacer en el sentido de ponerle coto a las maniobras que entonces combatió mos y que ahora se han reproducido.

Pedimos revocatoria y apelamos, pues, a fin de traer al expediente la prueba de todos los hechos que originaron nuestra protesta pública de Grecia, a efecto de lo cual pedimos que se reciba testimonio, acerca de los antecedentes expuestos en nuestras declaraciones a los señores Presidente de la República, Lic. don Cleto González Viquez, ex - Secretario de Fomento Lic. don León Cortés, ex - Ministro en Washington Lic. don Manuel Castro Quesada, diputados Lic. don Asdrúbal Villalobos y don Juan Guido.

Para notificaciones en segunda instancia, señalamos desde luego la oficina en esta ciudad del procesado Martín.

San José, 17 de junio de 1931.
Ernesto Martín-José Joaquín Soto

Reunión de la Legión Patriótica

Hoy a las 8 horas y media celebrará en esta capital una reunión la Legión Patriótica Asociación hace poco formada en esta capital y que tiene por objeto preocuparse y discutir problemas de interés general. La reunión se verificará en el local de esta asociación situado 50 varas al Norte del edificio de correos y Telégrafos.

*¿Agrura estomacal?
¿Acido gástrico?
¿Dolores de estómago?*

Los remedios conocidos hasta hoy producían solamente un efecto de corta duración, el **ALUCOL** por el contrario, ayuda a vencer en todo momento el malestar del estómago.

Se vende en todas las farmacias

Dr. A. WANDER S.A. - BEBBA, S.A. - Únicos distribuidores para Costa Rica: THE COSTA RICA MEDICAMENTS CO. - Apartado 10, SAN JOSÉ.

La Federación Interamericana de Educación se reúne en Washington

MEXICO, 23. — Noticias transmitidas de Washington a la asociación nacional de educación, dan cuenta de que la federación interamericana de educación, cuyo número de miembros está a punto de completarse ha recibido la adhesión de otro país. Se trata de Chile, que acaba de constituir su comité nacional de cooperación, de que forman parte los directores de educación primaria, secundaria, industrial y comercial, así como dos distinguidos miembros de la universidad de Chile señores Raúl Ramírez y Duarte o Barrenechea; el presidente del comité de organización ha sido el doctor Helio Lobo, profesor y publicista, representante de la asociación educativa brasileña.

Acabamos de recibir un completo surtido de los siguientes artículos que vendemos

A Precios Reducidísimos Como Siguen:

CHARMEUSE PURA SEDA JAPONES	de	12.00	a	9.00	yd
GEORGETT PURA SEDA JAPONES	de	8.50	a	6.50	yd.
CRESPONES PURA SEDA JAPONES	de	8.00	a	6.00	yd.
CRESPONES PURA SEDA JAPONES	de	5.00	a	4.00	yd.
ENCAJES PURA SEDA lindo surtido	de		a	10.00	yd.
TELA ESPEJO, gruesa, lindo surtido	de	5.00	a	3.00	yd.
GENERO SABANAS 10/4 ANCHO	de	4.00	a	2.75	yd.
GENERO FUNDAS TUBULAR	de	2.25	a	1.60	yd.
GENERO FUNDAS TUBULAR	de	2.00	a	1.40	yd.
GENERO PARA FERRAR almohadas	de	2.50	a	1.75	yd.
CRETONAS SATINADAS	de	2.50	a	1.60	yd.

Un precioso surtido de colchas, almohadones, tapetes, caminos de mesa, todo en cretona y colores garantizados.

Antes de hacer sus compras háganos una visita y se convencerá de la bondad de nues tros artículos y los precios tan bajos a que vendemos

LA FAMA

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Bastros Cárdenas
Tel 3649

EL RADIO, COMO UNA NECESIDAD DE TODOS LOS HOGARES

La Costa Rica Radio, es Broadcasting Station ha resuelto el problema de todos y el problema en su totalidad. Hoy día tener un radio en su casa, para tener música a la hora de almuerzo y cuentos, conferencias, música y cuantas cosas bellas hay en la noche, ya es un sueño imposible y deseado, sino una imperiosa necesidad. Esa necesidad se hizo imposible por el alto valor de los radios y las condiciones estrictas de pago. Ahora, el empresario al abrir la Costa Rica Radio Broadcasting Station ha atacado el problema en su forma más difícil y ha podido vender radios a un precio tan bajo que resulta el sueño una realidad. Ya todos los hogares pueden tener su magnífico aparato de onda larga y no es preciso salir a chapotear agua bajo estos aguaceros formidables del invierno, cuando en la casa se tiene de todo cuanto se necesita.

Cuidadoso Mr. Girton del magnífico surtido de repuestos para estos aparatos tan baratos y de inmejorable calidad, ha podido importar a precios sin competencia una calidad de tubos inmejorables marca ARCTURUS, que está demostrando son los mejores. Vale la pena hacer una visita sin compromiso al almacén de la Costa Rica Radio a fin de darse cuenta de lo surtido que está dicho almacén y al mismo tiempo lo bien atendido en cuanto a repuestos y precios de los mismos.

Además, la Costa Rica Radio ha montado una estación transmisora que comenzará a funcionar en breve, por la cual se darán conciertos de la más alta calidad, pues sabido es que el empresario del Gran Teatro Raventós no descansa para proporcionar siempre lo mejor dentro de lo mejor.

NUEVA BOTICA DE LA FE
LIC. J. BERROCAL

Este negocio ofrece al público un esmerado servicio de despacho de RECETAS. — Hacemos servir a usted llame al teléfono 4121. — Espachar su receta CONSULTE NUESTROS PRECIOS. — No tenemos compromisos con los precios.

JULIO FONSS
ERNAZ VANCEZ
ALCALDE NUNDO
50 varas "Día" Costa Rica
ALTO (A) AL EF. 2659

Protección completa

Renta mensual en caso de invalidez

Doble indemnización por muerte accidental

Estos beneficios adicionales se pueden incluir en las pólizas de vida que vende el Banco Nacional de Seguros mediante el pago de una extra prima insignificante, y constituyen la última palabra en la protección por medio del seguro de vida:

Se protege al asegurado si una enfermedad o un accidente lo inhabilita para el trabajo por más de cuatro meses.

Se protege a su familia si el asegurado fallece, y si el fallecimiento ocurre accidentalmente la indemnización a la familia es por el doble de la suma asegurada.

Estos beneficios se otorgan, por ahora, sólo con pólizas sobre la vida hasta por \$ 2.000.00.

Si desea más detalles, sírvase solicitarlos al

DEPARTAMENTO DE VIDA
— DEL —
BANCO NACIONAL DE SEGUROS

GLOSARIO DE LA PRENSA

COMENTARIOS AL VUELO

CON EL PIE EN EL ESTRIBO

Dice el reportero de LA TRIBUNA, en la entrevista que don Tomás Soley Güell publica hoy en este diario de la mañana:—"Don Octavio Bécche, en frase sencilla y clara, ha dicho lo suyo, lo que le concierne. Le toca su turno al señor Soley quien, antes de partir ayer para Peralta, en viaje de descanso, podría de cibus que con el pie en el estribo, va respondiendo, sonriendo, a nuestras preguntas nerviosas".

Gallarda redacción, desde luego. De estilo y corte clásico en nuestro periodismo. Dechado y paradigma de prosa castellana; pero lo hace muy poco favor a don Tomás, porque cualquiera habla como habló el señor Soley, con un pie en el estribo. De otra manera, no se explica uno que don Tomás se resolviera a decirle a Tuto "Inconsciente agente del grupo Castrista e inconsciente firmante del reportaje que dio origen a la crisis ministerial". Así quien no, cualquiera le pone el cascabel al gato con la retirada bien cubierta. Esa no es gracia. Lo grande habría sido que don Tomás le aliera por la nariz al arrogante secretario de Hacienda para su casa, y si no se la llevó es porque estaba don Tomás dentro. Y le habría hecho un sonado favor al gobierno que a estas horas no sabe que hacer con ella...

PERO lo peor es que don Jacinto Pío se le olvidó una cosa esencial. Esas simillas en dólares que pedía pudo haberlas obtenido si le propone ir al serrucho a cualquier miembro de la Banca Judía, si se hubiera traído un empréstito de unos dos millones de dólares. Pero nada, el señor Arango comió un error de bulto. Quizá vendernos su influencia para el congreso de carreteras en Washington. Y eso era mentar la soga en casa de ahorcado. Aquí estamos hasta la coronilla de carreteras y don Cleto no quiere oír nada alusivo a ese affaire que tantos desvelos le cuesta...

MR. HOOVER Y LA MORATORIA

Nada menos que Mr. Hoover es quien ha hablado primero de moratorias. No pueden quejarse los acreedores si también nosotros les hablamos con las palabras del Presidente de los Estados Unidos. Porque ahora que don Alfredo ha puesto de moda citar las palabras de funcionarios norteamericanos con relación a los problemas económicos, nada tiene de extraño que nosotros, por nuestra parte, hagamos nuestras pequeñas citas, documentadas y todo... Ya lo sabe, Mr. Hoover y su maravilloso plan nos salva y nos justifica. Nada de cobros, nada de cuencuentas, estamos en plena era de las moratorias...

MAX JIMENEZ LE CONTESTA AL GENERAL VOLIO

"Bueno, Max, no tiene la culpa. Es modernista y bien puede escribir algo que no podamos entender los simples mortales. Está en su derecho.

Pero lo que nos sorprende es que Max recuerde al General Volio el hecho de que antes de ser director de un partido fue un sacerdote. La alusión es de un malísimo gusto y no la aprobamos. Carece de lógica. Las funciones del político son cosa muy semejante a las del sacerdote. Ambos tienen que ver con la grey, con el rebaño anónimo y Dios está ante el altar de la Patria.

Tampoco hay nada de extraordinario en que un periodista sea

HOY TEATROS HOY

AMERICA VARIEDADES ADELA

SONIDO PERFECTO! con los nuevos Aparatos Parlantes A LAS 7: L

El Intruso con derecho por Buffalo Bill Jr. y extra sonora Mujeres y niños 25 Cts. Hombres 50 Cts.

A LAS 8.30 p. m.

Los Cuatro Diablos

sonora y musicada; brillante interpretación de Harry

a la vez un agricultor. El primero como el segundo siembran, a su manera; el primero siembra ideas, siembra la ciencia, siembra el descontento, siembra la semilla de la discordia; el segundo siembra también.

Lo malo es sembrar un artículo y que le salga a uno una chayotera...

UNA ORIGINAL ENCUESTA

Hay una original encuesta en uno de los periódicos franceses recientes, preguntando si somos ahora más estúpidos que antes. El caso es aplicable a Costa Rica.

Fueron mejores nuestros hombres del pasado? Eran más grandes y lúcidas aquellas inteligencias oratorias de nuestros políticos románticos? Indudablemente que las generaciones anteriores tuvieron una conciencia más inflexible, pero quiere eso decir que más práctica y adaptable? Entonces la vida, allá a fin de siglo, era dulce. El tiempo avanzaba suavemente por caminos conocidos de antaño.

Cuando un hombre planteaba ante sí el problema de su vida pública tenía dos caminos a seguir: el liberalismo romántico y declarador y el ultramontano. En ambas direcciones en contra de apoyo y oposición. Con uno u otro postulado podía hacerse un nombre, con una simple frase se creaba una reputación. No existían, con la urgencia y fuerza de hoy, los problemas hacendarios ni los económicos, pues no se discutían con el calor de hoy y el Presidente y su Gabinete tenían poderes omnipotentes en las cuestiones de la Hacienda Pública. Hoy, con la vivacidad con que se discuten los hechos y fenómenos de la economía nacional, el hombre público tiene a cada paso, en cada situación dada, un problema que resolver, una actitud que definir, una cuestión doctrinaria que plantearse.

Aquellos hombres tenían la confianza pública, y sus actos eran acasamente discutidos. Hoy es diferente. Se vive en medio de realidades concretas, sin el romanticismo retórico de antaño.

Solamente a las 7

El imponente drama de las fuertes emociones

LA MUJER X hablado enteramente en español por José Crespo y María Ladrón de Guevara

Entrada 25

de lo que está ávido el país en los momentos es de estos proyectos que vengan en cualquier forma a salvarlo, como los últimamente presentados por un selectísimo grupo de editados para garantizar los bienes comunales y como los proyectos del diputado señor Monge para favorecer la agricultura y del diputado señor V. Irujo para aumentar el turismo a base de la renta que deja.

De lo que está ávido el país es de hombres que como un Francisco Mayorga Rivas hayan publicado un reportaje que entraña un programa de gobierno casi reducido a incrementar la agricultura y vías de comunicación, que es lo que hoy por hoy más nos urge.

Lo que hace falta son hombres que no se queden en ofrecimientos

Cuanto ganaría el país si este ejemplo del señor Richmond sirviera para que alguien elaborara un proyecto para obligar a cultivar la tierra inculta; otro, para crear una renta perpetua para formar científica y perfectamente colonias agrícolas, avícolas, apícolas y pecuarias; otro para intensificar las vías de comunicación con lo que paguen quienes con ellas se beneficiaran y otros tantos para el fomento de las industrias, entre ellas las del papel, abaristería, tinería, etc., para todas las cuales nos sobra la materia prima.

Es preferible la propiedad privada de las empresas de servicio público

Nada hay más convincente de que las compañías de servicio público deben ser poseídas por empresas privadas, que el informe del Comité de Servicio de la Cámara de Comercio Nacional Americana, en relación con la transacción local, ha investigación llevada a cabo por este comité, en los servicios de tranvías de las ciudades de Seattle y San Francisco, demuestra que el público no se ha beneficiado con el manejo de estos servicios por el Municipio.

El estado de Massachusetts es un buen ejemplo para comparar los méritos del control municipal y privado. Este comité hizo una comparación entre 17 compañías pertenecientes al gobierno y 18 privadas, todas de servicio público. En todos los casos, las compañías privadas resultaron más ventajosas para el público.

Si tomamos en cuenta los impuestos, el costo de operación de las plantas del gobierno excedió del de las compañías privadas en un 200%. El costo de generar corriente en las plantas del gobierno resultó un 330% más alto por kilovatio hora que lo que cuesta en las plantas privadas, y la distribución un 200% más alto en las empresas del gobierno. El gasto por kilovatio de electricidad resultó un 50% más y el de combustible un 110% más, siempre a favor de las empresas privadas.

La eficiencia de los empleados de las plantas privadas, tomando en cuenta la cantidad de corriente producida, resultó más alto en un 300%, mientras que la pérdida de corriente en los sistemas privados resultó un 30% inferior.

Las conclusiones de este comité, publicadas en el informe anterior, para el estado de Massachusetts, a saber:

Es preferible la propiedad privada de las empresas de servicio público

Nada hay más convincente de que las compañías de servicio público deben ser poseídas por empresas privadas, que el informe del Comité de Servicio de la Cámara de Comercio Nacional Americana, en relación con la transacción local, ha investigación llevada a cabo por este comité, en los servicios de tranvías de las ciudades de Seattle y San Francisco, demuestra que el público no se ha beneficiado con el manejo de estos servicios por el Municipio.

El estado de Massachusetts es un buen ejemplo para comparar los méritos del control municipal y privado. Este comité hizo una comparación entre 17 compañías pertenecientes al gobierno y 18 privadas, todas de servicio público. En todos los casos, las compañías privadas resultaron más ventajosas para el público.

Si tomamos en cuenta los impuestos, el costo de operación de las plantas del gobierno excedió del de las compañías privadas en un 200%. El costo de generar corriente en las plantas del gobierno resultó un 330% más alto por kilovatio hora que lo que cuesta en las plantas privadas, y la distribución un 200% más alto en las empresas del gobierno. El gasto por kilovatio de electricidad resultó un 50% más y el de combustible un 110% más, siempre a favor de las empresas privadas.

La eficiencia de los empleados de las plantas privadas, tomando en cuenta la cantidad de corriente producida, resultó más alto en un 300%, mientras que la pérdida de corriente en los sistemas privados resultó un 30% inferior.

Las conclusiones de este comité, publicadas en el informe anterior, para el estado de Massachusetts, a saber:

Taller Vulcano

(Instalado con los más modernos implementos de equipo e instrumental para la reparación de toda clase de llantas)

Una vez que usted solicite nuestros servicios, bastará para hacerlo nuestro cliente.

ACCESORIOS y Materiales FIRESTONE

EQUIPO completo para reparación de llantas y neumáticos

EXISTENCIA de Fibra para frenos, neumáticos y llantas de todo tamaño, cables para baterías, fajas para abanicos, etc.

NOS HACEMOS CARGO DE:

Engrasar su carro -- Cargamos sus baterías -- Pintamos aros y capotas -- Graduamos claxonos y frenos

ENRIQUE GARNIER B

PASAJE JIMENEZ -- Apartado 775 -- Teléfono 4104

Es preferible la propiedad privada de las empresas de servicio público

Nada hay más convincente de que las compañías de servicio público deben ser poseídas por empresas privadas, que el informe del Comité de Servicio de la Cámara de Comercio Nacional Americana, en relación con la transacción local, ha investigación llevada a cabo por este comité, en los servicios de tranvías de las ciudades de Seattle y San Francisco, demuestra que el público no se ha beneficiado con el manejo de estos servicios por el Municipio.

El estado de Massachusetts es un buen ejemplo para comparar los méritos del control municipal y privado. Este comité hizo una comparación entre 17 compañías pertenecientes al gobierno y 18 privadas, todas de servicio público. En todos los casos, las compañías privadas resultaron más ventajosas para el público.

Si tomamos en cuenta los impuestos, el costo de operación de las plantas del gobierno excedió del de las compañías privadas en un 200%. El costo de generar corriente en las plantas del gobierno resultó un 330% más alto por kilovatio hora que lo que cuesta en las plantas privadas, y la distribución un 200% más alto en las empresas del gobierno. El gasto por kilovatio de electricidad resultó un 50% más y el de combustible un 110% más, siempre a favor de las empresas privadas.

La eficiencia de los empleados de las plantas privadas, tomando en cuenta la cantidad de corriente producida, resultó más alto en un 300%, mientras que la pérdida de corriente en los sistemas privados resultó un 30% inferior.

Las conclusiones de este comité, publicadas en el informe anterior, para el estado de Massachusetts, a saber:

RaLaboratory

(a la Torre el Oro)

CIENCIA y GARANTIA

Todo trabajos eléctricos

Su Ractrola quedan en perfecto estado de reparación esiecha por el

LABORADRY

Teléfono Apartado 300

Mario Teatral

"Amor de Hietesca opereta por el, en la tanta de astro Mo derno."

Pocas pécido tan fastuosos y cen tados cuidados como AMOR DEPERETA: cinematográfica colores naturales i casa First National, en la co ración de la cual, la brava muchacha se encamara demañador encantados, le Vivienes EL BEBIO DE UN BEBIO Segal, la biopulquidista entia populáristas CYNAL mundo hoy además CUENTOS GENTIMOS. Esta probales de ip el involyidioso linque tanto entusiasmo doble balfinestile decausary de seguramento, por Amor. Nos hn tambie su asuro, or sus bellas cancio nes, po hermososa voz de José Mojica, pndever exhibida muchas veces más, empresa se vé en e caso imposible de enviara i otro país p exigirlo así la casa productora más la está solici tando a g histencia.

A las 8 se exhibe nueva menta: g positiva creación de Ramón Torro que en esta vez, sonora imitada, ha maneado mayor eñeros, y a fo que es sobradanza, se trata de la vistosa y espléndida film "BEN HUR", en merecido el dictado de "metal", porque siempre atraerá a los.

A las tres, 3.30 DES CUELLO de no y medicio colosal dolor: OND, po ronald Cenan Martí

A petición de cosas bonas, hoy, laras fimes de tres yeteriosa colosal obridi ESCALA, un tierno bma bññ, interpreté miment por el actor las h chianu.

El Ho y PADAS DE ESCALA instal gñeo a las ponas han pedic ión i las tandas d horas siete

En la inchoe ma dia sube ra ruda, el coloso de DONDADO EN LA LLAMA: una gigantesca el pro de Cayena, la lanchone rra a la eon soad de pie. Es eltra hor que roba con hñ destino y amonad deenaperru tener un rendimiento seguro, rápido y en mayor escala, del capital empleado.

El aspecto político no se toma en cuenta.

En las empresas privadas se puede hacer promesas para recom pensar un servicio eficiente y se mantiene un incentivo para obtener un esfuerzo activo y eficiente de los empleados. Un empleado competente es reconocido y recompensado y el ascenso es seguramente más fácil en las empresas privadas.

En todas partes del mundo se consigue mejor servicio cuando hay esperanza de recompensa y la mejor mercadería se produce cuando hay ganancia en perspectiva. Faltando ese incentivo, la mercadería no resulta de muy buena calidad. Las recompensas de los políticos son dudosas y no se obtienen de manera honesta. Las pérdidas debidas a la extravagancia y mala administración de empresas de servicio público en marcos del gobierno se convierten en grandes dividendos si se administran apropiadamente el mismo espíritu aunque generalmente una planta se puede construir y administrar más económicamente con capital privado que con fondos públicos.

Todo lo que dejamos apuntado nos prueba que el estado empresario no es conveniente.

(Tomado del informe del Comité para informar acerca de la Propiedad y Operación del Estado, de la Asociación Nacional de Comisiones de Ferrocarriles y de Empresas de Servicio Público, de los Estados Unidos, Año 1927).

Rands

Mar de o

artes 23 de junio 7 p. m. la grandio pecta toda a colotitulado

Tanda

al p.

La sentim obramática

DIAS ESELA

Por el niñatista WY BA

reg 25 Cts.

A ley 301. — INMENSO

2a. exhibi del dioso culo parlante, con titula espde Aridos, titulada:

Contad

recitados artistas

Rold CanHarding y s W

La traged del a el terras de miseria y penalidades — llueña el corazón!!

E.D.A. 00

JUEVES ROLD Cándido ESTRENO

ESTRENO

estufare risa loca

E. TEIGAREM

Creación Lipiar Slim Summerville